



NEWS FROM THE OFFICE OF
ADAM J. BELLO
MONROE COUNTY EXECUTIVE

Para su Publicación Inmediata
Miércoles, 25 de octubre del 2023

EL DIRECTOR EJECUTIVO DEL CONDADO DE MONROE, ADAM BELLO, ANUNCIA UN PLAN PARA PROPORCIONAR SERVICIOS DE INTERNET DE ALTA VELOCIDAD EN ÁREAS RURALES Y DESATENDIDAS DEL CONDADO

El condado invertirá hasta \$6 millones de los fondos de la Ley del Plan de Rescate Estadounidense para construir conexiones de Internet por cable a hogares/negocios sin servicio en comunidades rurales y establecer una red de banda ancha comunitaria inalámbrica en partes de Rochester.

ROCHESTER, NY — El director ejecutivo del condado de Monroe, Adam Bello, anunció hoy una inversión sin precedentes de dólares de la Ley del Plan de Rescate Estadounidense del condado para ampliar el acceso a los servicios de Internet de banda ancha en las comunidades rurales y la ciudad de Rochester. La iniciativa, que se presentará a la Legislatura del Condado a través de una remisión en el ciclo de noviembre, implica proporcionar hasta \$1.8 millones a Spectrum Networks para instalar conexiones de línea por cable para cientos de hogares y negocios rurales actualmente desconectados y hasta \$4.2 millones con Community Broadband Networks – FLX para instalar una red de banda ancha comunitaria inalámbrica en todos los códigos postales 14604, 14605, 14608, 14611, 14613, 14614 y 14621 en Rochester.

“El acceso a Internet de banda ancha de calidad es una necesidad, no un lujo, y es tan crítico para el futuro del crecimiento de nuestra comunidad como la plomería interior, la electricidad y la pavimentación de las carreteras”, **dijo el Director Ejecutivo del Condado Bello**. “Esta asociación propuesta fue provocada por las recomendaciones hechas por el Grupo de Trabajo Asesor sobre Banda Ancha del Condado de Monroe y ayudará a garantizar que más residentes del Condado tengan acceso a las herramientas que necesitan para participar con éxito y plenamente en la vida diaria moderna.”

Según datos del Censo de EE. UU., casi dos de cada 10 hogares urbanos y tres de cada 10 hogares rurales no tienen suscripciones a servicios de internet.

“Este financiamiento crítico se dirige a algunos de los códigos postales más pobres de todo el estado de Nueva York, y proporciona un recurso importante para aquellos que viven en vecindarios desfavorecidos, reduciendo el aislamiento y conectando a las personas con las oportunidades que continúan migrando a Internet”, **dijo el alcalde Malik D. Evans**. “Nuestros residentes necesitan acceso a ofertas de trabajo, enlaces educativos,

formularios en línea y la capacidad de obtener información de forma rápida y sencilla. Participar plenamente en la sociedad depende cada vez más de la banda ancha inalámbrica, y proporcionar esa conexión es clave para brindar esperanza y crear oportunidades para todos."

En enero, el Director Ejecutivo del Condado Bello publicó los resultados del estudio de Magellan Advisors sobre el servicio de Internet en áreas rurales y de bajos ingresos del Condado de Monroe. El estudio, realizado a instancias del Grupo de Trabajo Asesor de Banda Ancha, recomendó que el condado se asocie con proveedores privados de servicios de Internet para subsidiar la construcción de infraestructura de banda ancha en comunidades rurales y desatendidas.

"Como residente de toda la vida de Riga y legislador del condado que representa a nuestras comunidades rurales, conozco de primera mano la necesidad de expandir el Internet de banda ancha de alta velocidad en nuestros vecindarios y tierras de cultivo que actualmente carecen de esta necesidad básica", dijo el **líder de la mayoría de la Legislatura del condado, Steve Brew**. "El anuncio de hoy significa realmente un cambio de vida para nuestros residentes que no tienen este acceso y es la compilación de años de trabajo de innumerables personas, incluida la supervisora de la ciudad de Wheatland, Linda Dobson, la legisladora Jackie Smith, los miembros del Grupo de Trabajo de Banda Ancha y muchos otros más. No puedo esperar a ver lo que depara el futuro para nuestra comunidad, agricultores y vecinos con una Internet de banda ancha confiable y de alta velocidad: las posibilidades son realmente ilimitadas."

Según la propuesta del Ejecutivo del Condado Bello, Spectrum llegará a los cientos de hogares y empresas que carecen de acceso por cable a los servicios de Internet y luego, con el permiso de los propietarios de hogares o negocios, instalará esas conexiones vitales. Las áreas cubiertas por el plan Spectrum incluyen Hamlin, Clarkson, Suecia, Parma, Riga, Wheatland, Ogden, Rush, Mendon y Penfield.

El sistema CBN-FLX que se instalará refleja el programa Surge Link de tecnología de acceso inalámbrico fijo que la compañía está implementando ahora en Syracuse. Esta tecnología utiliza frecuencias de radio en lugar de cables para proporcionar un servicio de banda ancha de alta calidad y bajo costo.

"Proporcionar Internet de alta velocidad a comunidades desfavorecidas es esencial para cerrar la brecha digital y garantizar la igualdad de oportunidades para todos", dijo el **legislador del condado de Monroe, William Burgess**. "Esta colaboración muestra la pasión por una iniciativa inclusiva y centrada en las personas que empoderará a todos los residentes del Condado. Estoy orgulloso de apoyar este trabajo para conectar a más miembros de nuestra comunidad."

Estos proyectos fueron seleccionados como parte del Bring Monroe Back, el plan del condado de Monroe que utilizará fondos federales recibidos a través de la Ley del Plan de Rescate Estadounidense (ARPA). A través de los esfuerzos del congresista Joseph D. Morelle y los

senadores Charles Schumer y Kirsten Gillibrand, el condado de Monroe recibió \$144,080,127 en fondos locales de recuperación fiscal.

“Un acceso a un servicio de Internet confiable y rápido ya no es un lujo, sino una necesidad”, **dijo el senador estadounidense Charles Schumer**. “Luché arduamente para asegurar fondos para los gobiernos locales en la Ley del Plan de Rescate Estadounidense y felicito al Director Ejecutivo del Condado Bello por usar estos fondos para enfocarse en áreas desatendidas en la Ciudad de Rochester y áreas rurales en todo el Condado de Monroe para acceder a un servicio de Internet rápido. Este acceso es vital para los propietarios de viviendas, las empresas, la atención médica y la educación, ya que les brinda los recursos que necesitan para fortalecer sus comunidades y tener éxito en la economía moderna.”

“un acceso limitado a una Internet confiable de alta velocidad hace que sea más difícil para los niños hacer su tarea, para las personas mayores acceder a citas de telesalud y para que los trabajadores aprovechen las oportunidades de empleo remoto”, **dijo la senadora estadounidense Kirsten Gillibrand**. “Una Internet de alta calidad ya no es un lujo, es una necesidad para la vida cotidiana. Esta inversión crítica ampliará el servicio de banda ancha a las comunidades rurales y desatendidas y mejorará la calidad de vida en todo el condado de Monroe. Estoy orgulloso de haber asegurado estos fondos a través del Plan de Rescate Estadounidense, y aplaudo al Director Ejecutivo del Condado Bello y a la Legislatura del Condado de Monroe por este importante paso hacia el cierre de la brecha digital de una vez por todas.”

“El acceso a Internet es claramente una necesidad en el mundo actual, y la expansión del servicio de banda ancha a las comunidades rurales y desatendidas debe ser una prioridad”, **dijo el congresista Joe Morelle**. “Estoy orgulloso de haber ayudado a entregar estos fondos, y extremadamente agradecido por el liderazgo continuo del Director Ejecutivo del Condado Bello en este tema. Al encabezar esta expansión, está dando a más familias las herramientas que necesitan para tener éxito y abriendo la puerta a posibilidades ilimitadas para todos los que llaman hogar al condado de Monroe.”

Si bien los fondos de ARPA proporcionarán la instalación de la red inalámbrica y proporcionarán conexiones a Internet por cable a hogares y negocios rurales, los fondos del condado no pagarán el servicio de Internet de ninguna persona.

Sin embargo, en ambos casos, en las áreas rurales y en Rochester, y en los hogares con ingresos calificados pueden recibir descuentos a través del Programa Federal de Descuentos para Internet de hasta \$30 por mes para su servicio de Internet, así como un descuento de hasta \$100 por una compra única de una computadora, ordenador portátil o tableta. Tanto Spectrum como CBN-FLX ofrecen un nivel de servicio de Internet de alta velocidad de hasta 100 megabits por segundo por \$30.

Para obtener más información sobre el programa ACP o para verificar su elegibilidad, visite getinternet.gov o llame al (877) 384-2572.

Relaciones con prensa y medios:

Gary Walker, Director de Comunicaciones

GaryWalker@MonroeCounty.gov

(585) 753-1064

Meaghan M. McDermott, Directora

Adjunta de Comunicaciones

MeaghanMcDermott@MonroeCounty.gov

(585) 469-4365